



## **“Guerrero nos mueve”, el apoyo después de Otis**

Para Avis México lo más importante son las personas. Por ello, en conjunto con la Fundación BBVA México, promueve la estrategia “Juntos por la educación en Guerrero”, con la que brindarán beneficios a los estudiantes y docentes de esta entidad.

**E**l Tianguis Turístico de México es una de las diez ferias turísticas más importantes del mundo. En el marco de este evento, organizado en Guerrero en 2024, Eddy Breach, director de Marketing de Avis México, y Sofía Ize Ludlow, directora de la Fundación BBVA México, anunciaron la estrategia “Juntos por la educación en Guerrero”.

El objetivo principal es fomentar e impulsar la educación de los niños y jóvenes guerrerenses, que forman parte de las comunidades afectadas por el huracán Otis, ocurrido en octubre de 2023. Así, sostuvo Breach, la iniciativa está basada en los valores de Avis México y alineada

a su programa de sostenibilidad, honrando el compromiso con la organización y la sociedad.

“Al ser testigos del impacto de Otis, generamos acciones inmediatas para recaudar fondos, donando un porcentaje del monto total de todas las rentas de auto generadas en nuestras más de 100 oficinas a nivel nacional; además de las aportaciones de nuestros colaboradores. Para canalizar estos fondos, nos acercamos a la Fundación BBVA México, por su transparencia y porque sabíamos que era el mejor camino para llegar a quienes más lo necesitan, contribuyendo a uno de los pilares más importantes de la recuperación: la educación”, añadió el director de Marketing de Avis México.

Al respecto, la directiva de la Fundación BBVA México también expuso que, una vez que se supo del impacto devastador de Otis, el banco puso en marcha los procesos para recaudar fondos con clientes y aliados, en beneficio de las personas perjudicadas.

“Desde que nos enteramos de los efectos del huracán, se activaron todos los

---

**Avis México, en alianza con la  
Fundación BBVA, impulsa una  
plataforma que ofrece apoyos en las  
escuelas de Guerrero, como becas  
para los estudiantes y equipos de  
cómputo para los profesores.**

**“ Nos enorgullece poder decir que Avis México es la única arrendadora de autos que generó acciones tras el paso de Otis. Además, logramos convertirnos en uno de los aliados principales de la Fundación BBVA México para la estrategia -Juntos por la educación en Guerrero-”.**

**Eddy Breach,**  
director de Marketing de Avis México.

**“ Se han establecido esquemas de reconocimientos que incluyen becas económicas para estudiantes destacados y herramientas tecnológicas, para fortalecer la labor pedagógica”.**

**Sofía Ize Ludlow,**  
directora de la Fundación BBVA México.

protocolos del banco y, desde la primera semana, la Fundación BBVA México entregó 97 toneladas de alimentos y despensas a la gente necesitada”, refirió Sofía Ize, en conferencia de prensa conjunta con el director de Marketing de Avis México.

Agregó que, gracias a todos los donativos de aliados, fundaciones, organizaciones y público en general, se han logrado recaudar más de 114 millones de pesos, que se suman al capital semilla que destinó la institución financiera para impulsar la recuperación y el apoyo a la educación en Guerrero.



Eddy Breach dijo sentirse seriamente comprometido con Acapulco, uno de los destinos turísticos emblemáticos del país; fue así que Avis México decidió participar de una manera diferente durante la 48 edición del Tianguis Turístico Acapulco 2024, a través de una conferencia de prensa en la que se compartieron los detalles de esta donación. Un ejemplo que marca la pauta como Empresa Socialmente Responsable.

La iniciativa plantea otorgar reconocimientos a las comunidades escolares que tengan mayor participación a través de la plataforma educativa 'Supérate con Fundación BBVA', con lo cual podrían distribuirse hasta 4,500 becas económicas para estudiantes en el ciclo escolar 2024-2025.

Asimismo, se aportarán 2,500 equipos de cómputo personal a docentes, directivos y supervisores, para fortalecer la pedagogía en la enseñanza; a la par que se contempla la edificación de 20 aulas de medios en las escuelas afectadas por Otis.

Avis México es la compañía líder de renta de autos, que se distingue por brindar soluciones de movilidad con un enfoque de innovación y tecnología, buscando siempre la satisfacción del cliente, con la flota más moderna y dinámica de la industria.